

résidences immobilier

Situation exceptionnelle Au coeur du village de La Flotte-en-Ré, à deux pas du port et des commerces, venez découvrir cette charmante maison de 3 chambres. Un havre de paix Cette maison offre un cadre de vie idéal pour les familles ou les couples en quête de tranquillité. Promenez-vous dans les ruelles fleuries, profitez du marché animé ou du port, tout est à proximité immédiate. Une maison lumineuse et spacieuse La maison comprend : Un séjour lumineux avec cheminée Une cuisine équipée 1 chambre parentale avec salle d'eau 2 chambres Une salle de bain Une cour avec charme de la pierre ...

Exceptional location In the heart of the village of La Flotte-en-Ré, a stone's throw from the port and shops, come and discover this charming 3-bedroom house. A haven of peace This house offers an ideal living environment for families or couples looking for tranquility. Stroll through the flowery streets, enjoy the bustling market or the port, everything is in the immediate vicinity. A bright and spacious house The house includes: A bright living room with fireplace A fully-equipped kitchen 1 master bedroom with bathroom 2 bedrooms A bathroom A courtyard with stone charm Quality services The ...

AGENCE DU PHARE

9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





